

**Der Kreistag nimmt die Bewertungen der Fachbereiche zu den einzelnen Empfehlungen der Gemeindeprüfungsanstalt zur Kenntnis.**

**Die Verwaltung wird aufgefordert, dem Rechnungsprüfungsausschuss über die Fortschritte bei der Umsetzung der Empfehlungen der Gemeindeprüfungsanstalt laufend in regelmäßigen Abständen Bericht zu erstatten und die Gemeindeprüfungsanstalt zu bitten, nach erfolgter Einführung des Neuen Kommunalen Finanzmanagements im Rahmen der nächsten Prüfung die Umsetzung der Empfehlungen zu bewerten.**